

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 24 mars 2023

## Une réunion publique pour présenter le projet du Tram Nord

Face aux défis du dérèglement climatique et afin de réduire la pollution de l'air, l'Eurométropole de Strasbourg a engagé une Révolution des Mobilités à la hauteur des urgences environnementales et sociétales.

Avec le développement de nouvelles infrastructures et de nouveaux services, l'Eurométropole de Strasbourg continue de favoriser les mobilités décarbonnées et propose une alternative à la voiture individuelle. Le projet d'extension du Tram Nord et son tracé définitif ont été adoptés après concertation en décembre 2021 : ils viennent restructurer l'agglomération eurométropolitaine, favorisent le droit à la mobilité et un mode de transport sûr, pour toutes et tous.

Afin d'assurer une information claire et régulière des évolutions et avancées du projet et d'associer au mieux les habitants·es et partenaires dans sa mise en œuvre une réunion publique se tiendra le **29 mars 2023 à 19h** au Palais des fêtes de Strasbourg (5 rue Sellenick à Strasbourg).

Cette réunion permettra aux maires d'expliquer le projet (insertion du tramway, positionnement des stations, aménagements urbains, projets d'organisation de la circulation) avec des visuels, plans et cartes pour comprendre les changements dans le fonctionnement des mobilités et les transformations urbaines et paysagères. Des échanges spécifiques et approfondis seront également conduits avec les acteurs économiques du territoire.

En présence de **Alain Jund**, vice-président de l'Eurométropole de Strasbourg en charge des mobilités, **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg et vice-présidente en charge des relations transfrontalières, européennes et internationales, **Danielle Dambach**, maire de Schiltigheim et vice-présidente en charge de la coordination de la transition écologique et de la planification urbaine et nature, et **Jean-Louis Hoerlé**, maire de Bischheim, ainsi que de l'équipe de maîtrise d'œuvre de l'Eurométropole de Strasbourg (GETAS/PETER).

Aux mois d'avril et de mai, les citoyen·nes auront aussi la possibilité d'être entendus lors d'échanges pédagogiques ainsi que d'ateliers pour enrichir le projet.

Plus d'informations à venir sur : [stras.me/concertation-tram](https://stras.me/concertation-tram)